



COMUNICADO

El Instituto Boliviano de Metrología (**IBMETRO**) informa que su Oficina Central se traslada a nuevas instalaciones ubicadas en el municipio de **Achocalla** del departamento de La Paz, con el objetivo de brindar un mejor servicio a sus clientes y población en general.

Una vez más **IBMETRO** reafirma su compromiso de trabajo en favor de la industria boliviana, impulsando, con sus nuevas oficinas y laboratorios, una mejora en los controles y la investigación en temas metrológicos.

Estas nuevas instalaciones se encuentran ubicadas en la **calle Illimani de la zona Valle Hermoso del municipio de Achocalla**, a dos cuadras de la laguna, desde donde los atenderemos desde el **1 de julio de 2024**.

La Paz, junio de 2024